

令和7年度 11月号

三成小だより

令和7年11月4日
富山市立三成小学校

みんなでつくった学習発表会（10/25）

1年担任 横澤 英公

1年生18名の子供たちは、国語科で学習した「やくそく」の劇をしました。劇では、せりふの言い方はもちろん、役に合った動きも自分たちで考えて演じました。本番まで、練習の度に振り返りを行い、自分たちでその日の練習の点数を付け、よかったところや直したいところなどを話し合いました。校内発表会（10/21）の後、自分たちが演技する発表の動画を見た際には、「本物のようにせりふを言えるようになったね」「100点満点の発表にしよう！」などと目標に向かって、よりよい姿を目指す発言が見られ、やる気を感じました。本番では、18人全員が心を合わせ、一人一人が堂々とした演技を披露することができ、大きな成長を感じました。今後も、子供たちの振り返りの場を大切にし、よりよいものをつくりあげようとする気持ちを高めていきたいです。



水橋4校合同校外学習・交流活動（10/6）を終えて

2年担任 光里 誠

この活動は、約半年後に水橋学園で共に生活する、水橋4校の同学年と一緒に校外学習に出かけ、知り合いになることをねらいとしています。2年生は、ファミリーパークで12のグループに分かれ活動しました。同じグループになった他校の友達と一緒に、動物と触れ合ったり、お弁当を食べたりしながら交流しました。班の友達と話しあって、動物を見る順番を決めたり、動物bingoカードの答えを考えたりする中で、子供たちは少しづつ互いを知り、打ち解けてきました。帰校してからの振り返りでは、「進んで話しかけることができたよ」「仲良しができたよ」と嬉しそうに語っていました。



いよいよ4月に水橋4校が統合します。子供たちの学校生活にも大きな変化が生じると思いますが、子供たちにとってその変化が大きく成長する絶好の機会となるよう、できる限りの準備と支援をしていきたいと思います。

